



mauricio.flores@razon.com.mx

Nuevo AICM, cambio de mando

» **Gente detrás del dinero** | Por Mauricio Flores

Ayer cambió la presidencia del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, entidad encargada del proyecto transexenal más importante del gobierno de **Enrique Peña**: sale **Manuel Ángel Núñez** y entra **Federico Patiño Márquez**, quien hasta ayer era el director financiero del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y que ahora le toca tomar las riendas al inicio de la etapa de construcción al concluir un período de transición de tres semanas.

La etapa de planeación y cabildeo corrió a cargo de **Núñez Soto**, quien supo armar un proyecto con prudencia y discreción, para concertar las voluntades políticas e instrumentar la delicada etapa de planeación, diseño, proyecto ejecutivo y montar el andamiaje financiero. De hecho la obtención de los dineros estuvo a cargo de **Federico Patiño**, quien está por cerrar un nuevo tramo de crédito de largo plazo por 2,000 millones de dólares de un sindicato de bancos.

Al nuevo presidente del GACM le tocará instrumentar en breve tres grandes paquetes de licitación: los trabajos de limpieza y nivelación de terrenos, construcción de dos pistas, así como el levantamiento del Edificio Terminal y el centro de almacenamiento de combustibles. Con ello, la SCT, a cargo de **Gerardo Ruiz Esparza**, estaría dejando al final de este gobierno la estructura clave de un aeropuerto que iniciaría operaciones el 20 de octubre del 2020.

Limpiemos Nuestro México. Nuevamente, la campaña Limpiemos Nuestro México se apresta a salir a las calles y plazas públicas, esperando la participación de 8 millones de voluntarios que dedicarán la mañana del próximo domingo a uno de los gestos más grandes a favor del bien común. La iniciativa impulsada por **Ricardo Salinas** va en alianza con Bimbo, que lidera **Daniel Servitje**, Semamat, ahora a

cargo de **Rafael Pacchiano**, Pemex, dirigida por **Emilio Lozoya** y LigaMx... pero sobre todo requiere de la voluntad de los ciudadanos dispuestos a mejorar y chulear la casa de todos.

AT&T viene por el prepago. El segmento más grande y rentable de la telefonía y datos móviles es el prepago, las famosas recargas en las que Telcel al mando de **Daniel Hajj** tiene su base más firme de mercado y con mayor potencial de ingreso por línea (ARPU). Y ese es el mercado por el cual se apersona con una oferta agresiva AT&T que aquí dirige **Thaddeus Arroyo**, con descuentos de hasta 58.3% en paquetes a 24 meses, que se podrán financiar incluso a meses sin intereses con tarjeta de crédito. ¿Alguien duda de la reforma Telecom?

Semana Emprendedor, va por Guinness. Ayer, durante el anuncio de la Semana Nacional del Emprendedor (5-10 de octubre) trascendió que el Inadem espera romper el récord Guinness del evento con mayor cantidad de puntos conectados a través de Internet; esa herramienta esencial en la estrategia de capacitación, tutorial, y desarrollo de emprendedores que instrumenta el organismo encabezado por **Enrique Jacob**, con el fin de maximizar los apoyos con recursos públicos.

Twitter: @mfloresarellano

